



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー 4 W D

- 元気に
- しっかりと
- 最後まで
- 助け合い

2022.12.9 NO.33



冬休みまであと2週間



早いもので冬休みまであと2週間ほどとなりました。来週、冬休みの「毎日日記」をもって帰ります。お手数ですが、記入している内容がふさわしいかどうかを確認していただき、必要に応じて訂正をするよう声をかけてください。

ポイントは「難しすぎない」「簡単すぎない」ことです。難しすぎると実行できず達成感が得られませんし、簡単すぎると設定した意味が薄れてしまいます。どうぞよろしくお願いいたします。

なわとび達人への道

体育ではキックベースとなわとびを予定していましたが、積雪の影響によりキックベースを中止し、体育館でなわとびを行っています。学年で「なわとびの達人への道」というワークシートを配布して、前とび、後ろとび、あやとび、2重とびなど個々にあった目標に挑戦しています。中には、前とび200回！をクリアした子ども。最後まであきらめず、自分の目標に向かってがんばってほしいと思います。



ありがとうございました！

先日の参観日に多数のご来校を賜りました。4年生の担任一同厚く御礼申し上げます。学級閉鎖が相次ぐ中ではありましたが、少しでも子どもたちの学校での様子を見ていただけて嬉しく思っています。今後とも、引き続きご支援ご協力をお願いいたします。



漢字50問テスト、再来！

ついこの前、終わったと思っていた漢字50問テストがまたやってきます。

実施日：1月20日（金）

範囲：教科書上P114～下P62

となります。

すでに、学習を終えている漢字がほとんどです。ぜひ合格点の90点を目指して家庭学習に取り組めるようご支援をお願いいたします。